

Noticias

CTO dedica su número de septiembre a las Guías Clínicas SEOM 2022-2023

La revista *Clinical and Translational Oncology* (CTO) publicará en el mes de septiembre un número monográfico de las Guías Clínicas SEOM 2022-2023, que ya está disponible en su versión online. Las guías recogidas son las siguientes:

- Guía Clínica SEOM de síndrome de cáncer hereditario relacionado con el gen TP53.
- Guía Clínica SEOM-GEINO de gliomas de alto grado en edad adulta.
- Guía Clínica SEOM-GEICAM-SOLTI de cáncer de mama en estadio temprano.
- Guía Clínica SEOM-GEICAM-SOLTI de cáncer de mama avanzado.
- Guía Clínica SEOM-GECP para el diagnóstico, tratamiento y seguimiento de cáncer de pulmón de células pequeñas (SCLC).
- Guía Clínica SEOM-GETNE para el diagnóstico y tratamiento de neoplasias neuroendocrinas gastroenteropancreáticas y bronquiales.
- Guía Clínica SEOM-GEIS de tumores del estroma gastrointestinal (GIST).
- Guía Clínica SEOM-GEMCAD-TTD para el tratamiento sistémico de cáncer colorrectal metastásico.
- Guía Clínica SEOM-SOGUG para el tratamiento de cáncer de riñón.
- Guía Clínica SEOM-GOTEL de linfoma difuso de células B grandes.

Además del editorial, el monográfico también incluye correcciones a la Guía Clínica SEOM-GEICAM-SOLTI de cáncer de mama avanzado, y a la Guía Clínica SEOM-GECP para el diagnóstico, tratamiento y seguimiento de cáncer de pulmón de células pequeñas (SCLC).

[Guías clínicas SEOM](#) ▲

Elecciones SEOM: Candidatura para la renovación parcial de la Junta Directiva

Le informamos que la candidatura como vicepresidente para la renovación parcial de la Junta Directiva de SEOM está encabezada por el **Dr. Javier de Castro**, del Hospital Universitario La Paz. La emisión del voto se realizará de forma electrónica **desde el miércoles 6 de septiembre** a las 00:00, hora peninsular **hasta el miércoles 20 de septiembre** a las 23:59, hora peninsular. Para poder ejercer el voto es fundamental que los socios con derecho a voto (numerarios y fundadores a fecha de la última Asamblea General del 20 de octubre de 2022) tengan actualizado su número de móvil y email en la base de datos de SEOM. Para cualquier consulta sobre sus datos, puede ponerse en contacto con angelesmartinez@seom.org. A primeros de septiembre recibirá comunicaciones desde: app@councilbox.com con el asunto: "Elecciones SEOM 2023" con las instrucciones para entrar en la plataforma de votación. Una vez dentro recibirá, a través de SMS, un código en su móvil que es el que deberá utilizar para poder votar. Le recomendamos que valide la dirección app@councilbox.com y/o revise la carpeta de spam.

[Presentación candidatura](#)

Particpe en la II Carrera-marcha de SEOM, el 21 de septiembre en Barcelona

Inscríbese a la **carrera** (4 km) o **marcha** (2 km) que SEOM, el Consejo Superior de Deportes (CSD) y el Programa Mujer, Deporte y Cáncer, en colaboración con el Instituto de Deportes del Ayuntamiento de Barcelona, han organizado el **jueves, 21 de septiembre, a las 7:00 horas** en la **playa de la Barceloneta** con el objetivo de **promover la realización de ejercicio físico como gran aliado antes, durante y después del cáncer**. Si desea inscribirse a esta segunda edición de la carrera / marcha de SEOM, envíe un e-mail a: elenautasa@seom.org. ¡Póngase las zapatillas! ¡Le esperamos!



SEOM2023: Consulte el contenido de todos los Simposios Satélites y Cafés con...

SEOM2023 será foro de presentación de las últimas novedades de la industria farmacéutica. Le invitamos a revisar los temas y los contenidos de los Simposios Satélites durante los almuerzos del miércoles y jueves y los Cafés con... durante las pausas café del miércoles, jueves y viernes del Congreso.

[Cafés con...](#)

[Simposios satélite](#)



Particpe en esta breve encuesta para conocer la situación de la Oncogeriatría en España

La Sección SEOM de Oncogeriatría le anima a participar en esta breve encuesta que le llevará **menos de cinco minutos contestarla**. Su participación es importante para conocer el **grado de conocimiento de la Oncogeriatría** y **tener una foto actualizada de la situación**. Particpe y anime a sus compañeros.

[Encuesta](#)

Global Cardio Oncology Summit 2023 se celebrará en Madrid del 27 al 29 de septiembre

La Sociedad Internacional de Cardio-Oncología (IC-OS), la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH), la Sociedad Española de Cardiología (SEC) y el Grupo de Cardio-Oncología de la Asociación de Cardiología Clínica han organizado el Global Cardio Oncology Summit 2023, que se celebrará en **Madrid** del **27 al 29 de septiembre**. Ya puede inscribirse a esta reunión multidisciplinar donde se compartirá la evidencia científica en Cardio-Oncología en beneficio del paciente con cáncer. Asimismo, le animamos a consultar en la web de SEOM el [apartado específico de Cardio-Oncología](#) donde podrá acceder a artículos, consenso y guías, y consultar los proyectos del Grupo de Trabajo SEC-SEOM.

[Más información](#)



Inscríbese a la reunión europea de alto nivel sobre los desafíos en la atención del cáncer

Como parte de las actividades de la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea, el próximo **31 de agosto** se celebrará en Barcelona la Reunión de Alto Nivel Desafíos en la atención del cáncer. El objetivo de la reunión, en la que participará la presidenta de SEOM, **Dra. Enriqueta Felip** en una mesa moderada por el coordinador de la Estrategia del Cáncer del Sistema Nacional de Salud, **Dr. Josep María Borrás**, es reflexionar y discutir con expertos nacionales e internacionales sobre los desafíos y oportunidades actuales en la atención del cáncer a nivel europeo. Puede inscribirse con traducción simultánea a través de este [link](#).

[Más información](#)

+mir

Inscríbese a la reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica 2023

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden inscribirse a la reunión que ha organizado el Grupo de Trabajo de Tutores de SEOM el próximo **28 de noviembre** en Madrid. Durante el encuentro, se analizará en diferentes talleres y conferencias, temas como la comunicación adaptada, el trabajo en equipo, la gestión del talento o el desarrollo de residentes más allá del tutor y las diferencias entre hospitales. Ya puede consultar el [programa preliminar](#). Para inscribirse, mande un email a: nataschaprah@seom.org, indicando si necesita traslado y desde dónde.

[Programa](#)

Artículos Científicos

Breast. 2023 Jul

Analysis of the association of HER-2 low carcinomas and PAM50 assay in hormone receptor positive early-stage breast cancer

[Comentario](#)

Lancet Diabetes Endocrinol, published online August 21, 2023

Adjuvant mitotane versus surveillance in low-grade, localised adrenocortical carcinoma (ADIUVO): an international, multicentre, open-label, randomised, phase 3 trial and observational study

[Comentario](#)



Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarte nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cederemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)